

7-de-diciembre

7 de Diciembre
Discurso de O. B. ante
el Municipio de Regla
y coraje apostolado.

~~Sean mis primeras palabras para~~

Después de expresarle mi gratitud a mis compatriotas del Municipio de Regla en el destierro por el honor que me han hecho seleccionandome para cerrar este sensillo pero sentido homenaje al hombre y patriota que representó la mas cabal rebeldia frente al despotismo español.

Junto a mi gratitud y a base de ser sincero, quiero manifestarles, que después de haber aceptado ^{vuestra} ~~la~~ invitación y en el decursar de los días, sentia en mis pocos momentos de sosiego que me embargaban varias preocupaciones.

Una de esas preocupaciones era muy personal. Me refiero a mis limitaciones para abroquelarme tras el verbo ^{y estar en apuro de} ~~para~~ desglosar y exaltar tanta gloria y heroísmo, así como la vida y la historia de un hombre que concebía el valor, no como una cualidad sino como una necesidad ^{humana} para defender todas las demás virtudes y los derechos inalienables del hombre. Y entre ellos el mas importante: La libertad.

Es difícil con esas limitaciones personales mías y la incapacidad panegirista, coleccionar remembranzas de una figura tan eximia y de valores sin precedentes, ni superados antes ni después en la historia y la lucha por la libertad de Cuba.

En reflexión a lo que antes les manifesté, tuve varias veces la tentación que espero ustedes comprendan, de rescindir caballerosamente este compromiso. Pero no lo hice por razones éticas y respeto al honor inmerecido que se me estaba confiriendo, y a mis palabras y compromiso con vuestro presidente Sr. Humberto Amaro y los ~~demás~~ demás miembros de vuestra directiva que hubieron de visitarme hace ya varios días.

Y AQUÍ ESTAMOS. Por que en esta lucha en que estamos enfrascados contra la más brutal tiranía de nuestra historia, hemos aprendido que toda audacia honesta siempre encuentra comprensión y amigos frente a los que nada intentan o se atreven.

También debo confesarles, que una vez superadas todas estas preocupaciones, me seguí acordando la mas difícil tarea para esta memorable noche: Y ES ÉSTA:

Como hilvanar palabras para rendir tributo a un gigante como el General Antonio Maceo en un medio o destierro tan divorciado de las enseñanzas y los ejemplos históricos de aquel indoblegable combatiente y General?.

Evocar o hacer un panegírico del General Antonio Maceo en la Cuba de antes, y a pesar de sus muchas deficiencias republicanas, era un privilegio y honor.

- 1.-Pero hacerlo en un destierro, donde la desgracia se ha convertido en una especie de vasto desierto.
- 2.-Donde la indolencia y la indiferencia todos los días parece que nos gana un tramo de conciencia.
- 3.-Donde durante más de 30 años casi todo ha consistido en un ejercicio dogmático y retórico ^{y demagogia} ~~aderezado con citas y recuerdos nostálgicos,~~ como si la indolencia, ~~la demagogia~~ las mezquindades humanas no se cansaren de trepar sobre las miserias de los hombres y el cadalso del pueblo cubano.
- 4.-Donde el deber, el coraje, el riesgo y la vocación de sacrificio ^{y la salvación} se la hemos endozado al maldito AZAR y a nuestro sufrido e indefenso ^{y cautivo} pueblo en la patria. ~~Todo ello muy duro y lamentable para los líderes dirigentes.....~~
PERO A PESAR DE TODO ELLO. Y como no soy un hombre de lamentaciones y evasivas. EVOCAREMOS A MACEO CON EL CORAZON EN LA MANO. Pero haciendo reflexiones conjugantes del Maceo de su época y de siempre ...frente al de tierra y la Cuba que nos ha tocado vivir.

-----0-----0-----

Maceo siempre lució poderoso. Por que obedecía la luz de su conciencia. Por que poseía la firmeza moral que siempre lo mantenía erguido.

Pero cuando esta firmeza moral decae como desgraciadamente tantas veces ha sucedido en el exilio, el carácter pierde la dignidad ^{y el compromiso} del deber por cumplir, y las nobles causas como la nuestra, son empujadas hacia un abismo de consecuencias impredecibles. Ahí están 33 años de destierro, de luchas fratricidas, de sufrimientos infinitos, e inclusive de lucros por algunos. Todo ello lo hemos visto en la historia de pueblo tras pueblo. ^{tras alegatos de servicios humanitarios y familiares}

-----0-----

CUANDO ESPAÑA"

^{es} España usaba la política de horca y cuchillo en Cuba ahogando todas las libertades.

Castro ha superado a España en crueldad y terror.

Pero cuando España nuestro pueblo nunca estuvo habriendo ni zarandeándose entre las extremas vicisitudes de hoy, para que ^{se mismo} ~~nuestro~~ pueblo no tenga tiempo ni intención de conspirar, obligado a emplear todo ese tiempo en la búsqueda desesperada de alimentos para subsistir miserablemente.

Cuando Espana, el destierro no era rico como el de hoy. Cuando Espana los pobres taba-
baqueros sustraian el pan de sus hogares para el obolo para la guerra.

Hoy ^{seria injusto decir que todos pero si es verdad} hay ^{avicia} millares de acaudalados en el destierro <sup>que creen que la ambicion moneta-
ria no es un vicio, sino hasta padre de la virtud.</sup> ^{se dividen q los q abandonan la patria donde son completamente}

Aqui y para que sirva como una daga en sus conciencias, bien vale la pena recordar
una anegdota de los Maceos. Fue en la noche del alzamiento junto a las fuerzas del
capitan RONDON en Majaguabo. Alli donde vivian los Maceos. Alli Marcos hizo entrega
al Capitan de todo el oro que tenia, 4 onzas ^{de oro}; 12 machetes, 4 escopetas, 2 revolveres
y un tabuco.

Y de los muchachos cual me das?. No hubo respuesta, sino un paso al frente de Anto-
nio, Jose y Justo.

A aquellos hombres se les pedian los hijos y los daban. Hoy pedimos recursos a
los ricos. Y casi todos los niegan con falsos argumentos y evasivas lamentosas
a pesar de quienes los piden el pueblo tiene suficientes elementos de juicio de
su honestidad y conducta.

Cuando Espana: La solucion para salvar a la patria estaba en Cuba. El destierro ayu-
daba. Mas de 40 expediciones y embarques de armas se coronaron. ~~Nos~~ Nuestra his-
toria siempre se ha escrito asi. ~~Nos~~

Hoy deberia ocurrir lo mismo siempre y cuando este poderoso destierro se incorpore
y se arriesgue en el cumplimiento y compartimiento del sacrificio, el riesgo y el
deber, alcanzandole a sus hermanos en la isla (que nosotros consignamos como ALABA
~~NILES~~ NILES) la mezcla necesaria para la desobediencia, la subversion y la insu-
rreccion y el derrocamiento de la tirania.

De no hacerlo y seguir confiando en azares extranos y ajenos a nuestros intereses
y deberes, habra que concluir que todos los recursos, valores humanos y materiales
de que todos los dias nos ufanamos en poseer, era simplemente demagogia, alarde y
hasta cinismo pretendiendo rendir tributo y homenaje a falsas virtudes y un patrio-
terismo simulador.

Cuando Espana: Es verdad que hubo miles de seres que eran almas de rebanos y trai-
dores que se plegaban al patron del tirano de turno. Pero tambien es verdad que
en los mas dificiles ^{momentos} ^{cuando} momentos y en las propias entranas de la entonces colonia

- aquellos que recuperaron la historia de la gran patria en aquellos

,nuestros heroes soterraban todas sus diferencias y privilegios a las exigencias de la razon,del honor, ~~del amor~~ del amor a la patria,,y sobre todo, del deber y el comprómiso jurado de los que iban cayendo en el fragor de la unica solucion posible y honrosa:LA GUERRA JUSTA Y NECESARIA.

-----0-----

Frente a esa historia y lo que deberia ser nuestra sagrada meta. Hoy en dia nuestro pueblo *lamentablemente* en el destierro continua siendo victima de una andanada continua y persistente de estrategias disimiles.De planes azarosos.De mesianismo sin concrecion de nada solido y enaltecedor

- 2.-Nuestro destierro parece seguir condenado a seguir bregando por laberintos oscuros y extraños.
- 3.La desconfianza parece seguir empenada en ser una honra funebre frente a nuestros deberes y responsabilidades
- 4.-Y aunque a todos nos motivan idebticos propositos,nuestra causa continua cabrilleando por mares inciertos sin rumbo ni metas visibles
- 5.~~XXX~~ Insistimos en seguir impreparados para participar o aprovechar las circunstancias y coyunturas que puedan surgir en la problematica cubana o internacional
- 6.-Por supuesto, sin que por todo ello no dejemos de reconocer los esfuerzos de buena fe de muchos hombres y organizaciones del destierro.

-----0-----0-----

Ajovero

PERO AUN ASI MIS QUERISO COMPATRICTAS,tenemos que seguir bregabdo con mucha FE Y CONFIANZA en el porvenir.

Pero para sostener esa Fe y Confianza.Esas invencibles fuerzas humanas tienen que estar apuntaladas ~~por~~ y respaldadas por un testigo,por un protagonista excepcional.Y ese testito,ese protagonista excepcional tiene que ser nuestro peublo en sus muchas manifestaciones.

Y quien en Cuba y en el extranjero no son los absolutos representantes de ese mismo pueblo? Son los municipios por supuesto.

- Uno puede ser mañón o no
- Uno puede ser obrero o no
- Uno pued ser profesional o no
- Uno puede ser catolico o no

Pero lo que nadie puede dejar de ser quieralo o no, es municpalista.Por que en uno de esos municipios fue donde primero todos los cubanos vimos la luz y se le dio

entrada legal en las escrituras de la republica

-----0-----

El papel y responsabilidad de todo ~~ex~~ destierro, fue, es y debe ser siempre el del Gran Militante, el del Gran Beligerante como unico reto honroso a la crueldad de toda infamante tirania.

Pero lamentablemente desde que en el fatidico octubre de 1962, se puso a merced del enemigo nuestros legitimos Derechos de Soberabia, se comenzó a perseguirnos, a encarcelarnos y hasta traicionarnos a los que no aceptamos aquella infamante traicion.

Todo ello arrinconó a nuestro pueblo y sus combatientes.

De esa nefasta realidad surgió hace años, a asignacion o el endilgamiento al destierro cubano de solo ser El Gran Cooperador.

Hoy en dia es una realidad irreversible

Y por tanto, la unica alternativa que nos queda, es honrar y poner en marcha ese papel del Gran Cooperador a que nos han limitado.

-----0-----0-----

Para ello hay muchos caminos valiosos:

- 1.-Las presiones internacionales
- 2.-La divulgacion y denuncia continua del terror y la violencia del castrismo ante todos los foros, gobiernos y niveles internacionales
- 3.-La divulgacion de nuestra razon. La propaganda bien encausada.
- 4.-Y cuantas estrategias factibles y positivas esten a nuestro alcance

Todas ellas y cuando son hechas inteligentemente y de buena fe, son plausibles, son loables. Ah! Pero tambien tenemos que reconocer que solo son complementarias.

-----0-----

Pero la mas honrosa, la mas heroica, la mas maceista. La unica salvadora, ES EL PROTAGONISMO Y PARTICIPACION ACTIVA de nuestro pueblo en el destierro para contribuir a lograr la desobediencia y la insurreccion en la isla, dado que el enemigo se obstina en no dar otra alternativa

Y COMO HACERLO NOS PREGUNTAMOS EN EL ESTADIO BOBY MADURO hace solo unos dias. Y asi seguiremos peregrinando sobre ello donde quiera que vayamos.

Volvemos a insistir y afirmar, que todos estamos convencidos que la Gran solución esta en Cuba. Que allí estan los hombres y mujeres dispuestos a todos los riesgos para librarse de una tiranía que les ha convertido la vida ~~en~~ en un tormento.

Esos hombres y mujeres son a los que nosotros le hemos asignado la responsabilidad de ALBANILEZ. Ello lo confirma el Nuevo Presidio Político Cubano.

Pero lamentable y desgraciadamente esos ALBANILEZ no tienen la mezcla para edificar el templo de la libertad. ESA MEZCLA ESTA ACA EN EL DESTIERRO.

Por tanto, seguiremos insistiendo que nuestra gran meta, que nuestra gran responsabilidad. Que nuestro ineludible deber, es correr cualquier riesgo y a base de cualquier sacrificio para alcanzarle la mezcla a esos albaniles de la libertad como única manera de honrar a Cuba, a Maceo, a nuestros martires, a nuestra historia y a nuestras conciencias.

*Muchos inercidos creen q' ello es muy difícil. Seria responsable de haber
encontrado en un caso como este y q' nosotros no seguimos buscando, y seguimos
aquí como en el estado B. Maduro q' con recursos tenemos la medida por los hombres
para esta misteriosa empresa*

Para todo ello, yo seguire invitando a los cubanos a abrazarnos con gran fidelidad al ardor apasionado de Martí, así como haciendo del machete simbólico del Titán de Bronce nuestra lanza para pincharnos los hijares en el destierro frente a:

- 1.-Esta inercia injustificable en que nos estamos debatiendo en espera de una solución azarosa en la que no estamos participando.
- 2.-Y para sacudirnos de esta paranoia sombra en que se nos ha arrojado en referencia a la guerra, a los riesgos y a las consecuencias.

-----O-----O-----

SOLUCION PACIFICA:

La mayoría de los cubanos preferimos y deseamos una solución pacífica y lo menos traumática posible a la tragedia de nuestra patria, siempre y cuando la misma sea decorosa y no haya después de que abochornarnos.

Pero cuando una tiranía esta en la esencia del poder y la crueldad rinde homenaje a la obsesión.

Cuando han fracasado o caído en el vacío todos los intentos y soluciones democráticas y pacíficas facturadas desde todos los niveles universales.

Cuando toda petición de apertura han tenido una respuesta desafiante del tirano.

Cuando todo ello y mucho más arrinconan a los hombres y a los pueblos, nadie debe

estar autorizado a seguir tremolando la bandera intimidante y apocante de la paranoi pavorosa en referencia a la sangre o cualquier estrategia o forma que pudiera fraguar la solucion de su tragedia .

Cuando la tirania cierra todos esos caminos con irreversible y criminal intransigencia, las heroicas decisiones de los puebslos ESTAN FUERA DE TODA REGLA CONVENCIONAL y posibles explicaciones hipoteticas o NO

Nuestro pais se ha convertido en un PEON internacional por un sin numero de causas. nosotros debemos interesarnos y poner nuestra pasion y coraje al servicio de la solucion mas factible y dignificante, cualquiera que esta fuere, asi como disposicion de pagar por ella el precio que se requiera.

Socrates nos enseno que: ^{antes q} "es preferible tiempos dificiles, ~~tiempos~~ terribles y hasta la muerte que una solucion sin gloria y sin honor.

----- 0-----0----

Los compatriotas que luchan en Cuba por una solucion pacifica, el tirano los esta arrinconando para que se pasen al bando de la insurreccion o claudiquen.

El destino de ~~todos~~ ^{los mas lamentables} estos compatriotas es la carcel o la insurreccion.

Las dos son honrosa y heroicas.

Pero la carcel no resuelve la tragedia de Cuba frente a un monstruo sin compasion. *Es entonces solo guerra*

La insurreccion si se agiganta escalonadamente si decapita tiranias, aunque el precio sea mas alto, ademas de ser la unica respuesta a que reta esa misma tirania. Castro no es Cheruzelqui ni Ravel. Cuba no es Polonia ni checoslovaquia

----0---- 0----

Por crueles ~~experiencias~~ y duras experiencias pasadas, tampoco podemos seguir teniendo confianza en promesas y palabras de solidaridad ^{por resultados con cautela, por que casi} que casi siempre se han ido por los tragantes del engano, de la mentira, la hipocracia y la infidelidad... Y que en muchas ocasiones han servido hasta para apuntalar el andamiaje del castrismo.

-----0-----0-----

NO MAS TRIUNFALISMO PRECOZ:

Muchos compatriotas espasmodicamente tratan de asirse ^{o mueren} a un triunfalismo precoz por diversidad de razones o acontecimientos. Ello es muy preocupante.

- 1.-Por que para ese triunfalismo en el destierro no estamos haciendo los esfuerzos necesarios que motiven o avalen el tal triunfalismo.
- 2.-Por que mengua la sabia de la lucha.
- 3.-Por que a veces utilizamos el triunfalismo para magnificar las dificultades del enemigo.
- 4.-Por que los triunfalismos irreales nos han arrastrado siempre a las secuelas de la frustracion
- 5.-Por que a veces usamos el triunfalismo como un mecanismo de compensacion a nuestra impotencia.

Yo me sentiria triunfalista,si contemplara a nuestro destierro abrazado a la FILOSOFIA DE LA PERSISTENCIA siguiendo aquellas predicas martianas que:Todo esfuerzo es poco para la accion.Y que toda accion es poca para el proposito.

-----0-----0-----

Compatriotas reglanos y los que no lo son y nos honran con su presencia aqui esta noche.

- 1.-Frente al dramatismo de nuestro pueblo
- 2.-Frente a la indolencia e indiferencia de gran parte de nuestro destierro
- 3.-Frente a la violencia y el terror del castrismo.
- 4.-Frente a la obsesion de un orate de mantenerse en el poder encarcelando,torturando,vilando los mas elementales Derechos Humanos y asesinando.
- 5.-Frente a nuestra responsabilidad como humilde,pero incorruptible e indoblegable dirigente cubano.

FRENTE A TODO ELLO Y COMO LA MEJOR MANERA DE HONRAR A CUBA Y CUMPLIR CON EL DEBER NOSOTROS HEMOS LANZADO A LA CALLE LAS CONSIGNAS DE:

- 1.-Honrar el papel y responsabilidad del GRAN COOPERADOR ~~del~~ que la historia y los hombres han arrinconado al destierro.
- 2.-MEZCLA PARA LOS HEROICOS ALBANILES EN CUBA.

Cjala la historia nos niegue la razon,y asi termine este sangriento y doloroso calvario que nos ha tocado vivir.

Però mientras tanto: seguiremos peregrinando y tocando todas las puertas bajo esas consignas con el unico aval que podemos ofrecer. Nuestra modesta, pero honesta historia y conducta. Mi largo cautiverio. Mi indoblegabilidad. Mi honra de hombre de

lucha por encima de todos los agravios y difamaciones.

Y para terminar, siempre sembrando la semilla y flamenado aquellas palabras del General Antonio Maceo" que quisiera ansiosamente todos los cubanos bien nacidos escul¹ieran en sus mentes y corazones. Y son estas: ^{ya se practican todos los días en la medida de sus posibilidades y capacidades}

Por la independencia de la nacion cubana, deberan luchar siempre todos sus hijos, aunque el mundo entero y las adversidades historicas se levanten contra tal proposito.

~~No le superaron emocionalmente. - Escribiendo todo lo día de acuerdo con sus posibilidades y capacidades, ~~con~~ así como ~~unidos~~ podemos ~~acostamos~~ todo lo día como cubanos y despertamos como patriotas.~~

Dr. Orlando Bosch.-

emulando en muchos sus comienzos y corajes

Compatriotas, Rayano

~~El deberan que dijo el General Antonio, no lo superaron esta noche en forma emotiva con relación a la fecha.~~

~~Escribiendo en nuestros comienzos y ~~mas~~ a la obra. - Prometiendo ~~morir~~ ante vuestra ~~voluntad~~ y ~~mas~~ a la obra.~~

~~Que mas le pudo decir: Solo gracias por haberme permitido ~~desobedecerme~~.~~

1 Cabal Rebeldia y valor epistolar =

2.- ANEGDOTA
-----0-----

3.- Preocupaciones
↓
Limitaciones-- Abroquelarme } Gloria heroism
Hombre-- Valor-- { Cuakidad Personal Necesidad Humana
Incapacidad Panegirista: Cotejar Remen
↓
Valor sin ~~pres~~
(presedente

4
-----0-----) ---
RESCINDIR
-----0-----

5.- AQUÍ ESTAMOS - HOMERO
Audacia: { Nada intentan
 o
 Se atreven

6. ACUSIANDO
Como Hilvanar palabras
Rendir tributo
Destierro Tan Divor" { Ejemplos y Conducta

7.- Antea: Evocar. Epoca Republicana
PERO
A. Tragedia Vasto Desierto
B. Indolencia, Indif, Incompren: TRAMC
C. MEXXIXX
C. 30 ANOS MEZQUINDAD HUMANA
D. SACRIFICIOSRIESGOS Esfuerzos Y DEBER ENDOSADOS A

1.- AZAR MALDITO
@: CAUTIVO Y SUFRI PUEBLO

Todo esto es muy lamentable, Pero un hombre dirigente

8. Pero No Evasivas y Lamentaciones

SOY
MACEO

A. CORAZON EN LA MANO
Y
B. REFLEXIONES CONJUGANTES
-----0-----

9.- Maceo Poderoso
A. Obedecia Luz de su Conciencis
B.- Poseia La firmeza moral
PERO
Esa firmeza DECAE....Las Causas
-----0-----

AHI ESTAN 33 ANOS DE:

- 1.- Vetos Obsebetos
- 2.- Lucha Frateicida
- 3.- Verbo en diatriba
- 4.- Demagogia y ambicio galopante
- 5.- LUCRADO
- 6.- DADIVCSC EN : Diplom-Placas Estrellas que despues

9.- CUANDO ESPANA
A.- Politica Horca y Cuchullo
B.- Castro upero: Crimen y barbarie
C.- Destierro NO RICO_TBAQUEROS HOY.

10.- NAEGDOTA DAGA
Maceos- Majaguabo - Marcos -- Cap RONDON.

HOY : Algunos HAN DADO MUCHO

10.- CUANDO ESPANA:
A. La SOLUCION ESTABA EN CUBA-40
HOY:

B.-SACUDIRNOS: PARANOIA (5)

SOLUCION PACIFIGA

LA MAYORIA.... Lo menos traumatica
Nada de que abochirnar
Termine este Calvario
tan cruel y sangriento

PERO

- 1.-TIRANIA ESENCIAL DEL PODER
- 2.-XXX UN CRATE OBSESIVAMENTE
- 3.-CAIDO EN EL VACIO....
- 4.-DESAFIANTE ANTE ..LAS APERTURAS
MARXISMO O MUERTE

21.- CUANDO TODO ELLO OCURRE Y ES REALI
 ↓
 CUANDO SE ARRINCONAN A LOS ^{Hombres} y ^{Pueblos}
 ↓
 CUANDO SE CIERRAN TODOS LOS CAMINOS

~~NADIE DERECHO A TREMOLAR~~

Los Pueblos: FUERA DE TODA REGLA
CONVENCIONAL O HIPOC

NADIE DERECHO A TREMOLAR...

SOCRATES

23-----0-----0-----
 LOS QUE LUCHAR EN CUBA POR UNA SOLUCION
 PACIFIGA

Castro: Claudicacion o carcel

Los mas temerarios: { Carcel
 o
 Insurreccion
 (infabla)

LAS DOS SON HERCICAS.
PERO.....

24.-Castro No Veruzelky
 Cuba no es Polonia ni Checoslovaquia

(6)

24.- NO MAS PALABRAS DE SOLIDARIDAD
 NO MAS PROMESAS

TRAGANTES DE..

25.- ABRAZARSE A LA FILOSOFIA DE LA PERSIS
 Y
 PREDICAS PARTIANAS DE QUE... TODO...

25.- TRIUNFALISMO PRECOZ

Mucho preocupa por que.

- 1.-No esfuerzo que avalen y motiven
- 2.-Mengua La "avia dde la Lucha
- 3.-Frustracion
- 4.-Magnifica dificultades del...
- 5.-Mecanismo de Compem... Impotencia

YO ME SENTIRIA TRIUNFALISTA SI...

ABRAZADO A LA FILOSOFIA DE LA
PERSISTENCIA

Y
 PREDICAS MARTIANAS { Todo de fuera

26.- FRENTE A TODO ELLO Y COMO LA UNICA
 MANERA DE HONRAR A CUBA Y CUMPLIR
 CON EL DEBER. NOSCTROS HEMOS LANZADO
 A LA CALLE LAS CONSIGNAS DE:

1.-Honrar el Papel del Gran Coop
 a que nos han arrinconado los

1.-MEZCLA PARA LOS ALBANILES EN CUBA

27.- OJALA LA HISTORIA NIEGUE RAZON
 Termine Doloroso y Sangriento Cal
 vario que nos ha tocado vivir

28.-Seguiremos Tocando Puertas
 UNICO AVAL.-

29.-PARA TERMINAR: Por la Indepen de ~~Qu~~
~~xxxxxxx~~ de la Nacion Cubana, debe
 ran luchar SIEMPRE, SIEMPRE sus hijos,
 aunque el mundo entero y las adversidad
 historicas se levanten contra tal propo
 sito.